

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校  
第25号

令和6年2月21日

## 6年生ありがとう 似顔絵完成!

今年1年間、学校のリーダーとして大活躍だった6年生7人と一緒に活動したり遊んだりできるのもあと少し。

1・2年生が6年生担任と児童7人の似顔絵を描きました。1枚1枚の絵は、とても丁寧に描かれており、卒業生に対する感謝の思いが込められた素敵な作品に仕上がりました。

1・2年生の「ありがとう」の気持ちがたっぷり6年生のみなさんにも伝わったと思います。



決意表明会

# 3人の新委員長にエールを

2月16日（金）に決意表明会が行われました。

来年度、児童会活動の先頭に立ってリードするメンバーは、ふれあい委員長・情報委員長・健康委員長の3人です。

決意表明会には、全校児童が参加しました。3人は、みんなの前で委員長としての決意を堂々と発表することができました。

3人の発表からは、自分がリーダーとして御返地小を引っ張っていくんだ、という自覚と、やる気が伝わってきました。

毎日健康でいられる学校にしたい。そのために外で遊ぶこと、手洗いうがいをしっかりできるような取り組みをしたい。

情報委員長



全校が楽しめるような放送を届けるために、間違わないように放送したいです。また、元気に明るくあいさつができる学校にしたいです。

ふれあい委員長

地域の人や友達とたくさんかかわったり本を読んだりする学校にしたい。本にふれる活動ではイベントをして、本にみなさんが触れる機会をつくりたいです。



3人の委員長に来年度の御返地小学校を託します。

宜しくお願いします。

